

Mespo'folies. Le bourg a fait le plein !

🕒 Publié le 12 juillet 2016

🗨️ VOIR LES COMMENTAIRES



La plupart des Mespaulitains ont joué le jeu en se retrouvant tous dans le centre-bourg.

Avec un bon millier de spectateurs et de visiteurs, dans le centre-bourg, samedi en fin d'après-midi et en soirée, l'édition 2016 des Mespo'Folies a comblé d'aise Daniel Herry et Marc Carrer, coprésidents du comité des fêtes, qui ont vu le programme annoncé se dérouler sous un soleil omniprésent. Entre les passages de la fanfare de rue Playboby1, les démonstrations de hip-hop de la troupe des Klan d'Est 1, les balades à motos, les évolutions d'agility des chiens de l'Éducation canine et sportive du Léon, sans oublier les chansons de la chorale À tout bout'chants, le public a pu découvrir les nombreux stands installés dans l'artère principale du bourg.

Des stands pour tous

De la ferme du Petit Hellin, de Saint-Thégonnec, jusqu'au « taureau mécanique » et sa structure gonflable, en passant par le comptoir du Breizh cochon grillé, les animations étaient diversifiées : les délices des papilles avec les rillettes de poisson de Laurane, Étienne, Axelle et Noémie ; le bien-être du corps avec les « Bouillott'Folies qui gazouillent la nuit » d'Isabelle, les « Chagrins de Sable » (le nouveau roman policier de Joseph Joly), les chats d'Élise (du mobile au cale-porte), les dentelles de Marie-Noëlle, le salon du maquillage « tout-temps », les bijoux, parfums, terrines, fromages ou confitures, rien ne manquait, et tous ces ingrédients ont permis à de nombreux convives de se restaurer et de danser jusqu'à une heure bien avancée de la nuit.

Retrouvez **plus d'articles**

[Loisirs](#) [Animations](#) [Mespo'folies](#) [succès](#) [Mespaul](#)

